

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pemenuhan Hak Dan Kewajiban Suami Istri Yang Memiliki Hubungan Jarak Jauh Perspektif Hukum Keluarga (Studi Kasus Pada 2 Keluarga TNI-AD di Jogoroto) yang disusun oleh Fara Adiba, NIM 126102201057, Pembimbing Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum.,

Kata Kunci: Pemenuhan hak dan kewajiban, hubungan jarak jauh, keluarga TNI-AD

Sebuah pernikahan yang ideal adalah hidup bersama dalam satu atap, untuk saling memenuhi hak dan kewajiban. Di Jogoroto terdapat pasangan suami istri berlatarbelakang TNI yang tinggal berjauhan karena urusan dinas namun tetap bertahan, bertahannya suatu hubungan rumah tangga karena terdapat hak dan kewajiban yang terpenuhi antara suami dan istri. Maka antara suami dan istri harus berkomitmen dalam memenuhi hak dan kewajiban masing-masing selama berjauhan.

Rumusan masalah (1) Bagaimana Pemenuhan Hak dan Kewajiban Suami Istri pada ke-2 Keluarga TNI-AD di Jogoroto? (2) Bagaimana Perspektif Hukum Keluarga Terhadap Pemenuhan Hak dan Kewajiban Suami Istri Pada ke-2 Keluarga TNI-AD di Jogoroto?

Metode yang digunakan peneliti adalah menggunakan jenis penelitian kualitatif pendekatan fenomenologi yaitu penelitian yang dilakukan karena terdapat banyaknya isu-isu atau permasalahan mengenai subjek penelitian tersebut. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara mendalam dan dokumentasi. Teknik analisis menggunakan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pemenuhan hak dan kewajiban suami istri pada dua keluarga TNI-AD di Jogoroto telah terpenuhi, meski menghadapi tantangan hubungan jarak jauh (LDR). Suami memenuhi kewajiban finansial dengan memberikan nafkah, menyediakan tempat tinggal, kendaraan, dan fasilitas keamanan. Komitmen terhadap kesetiaan menjadi landasan utama, hal ini sesuai dengan Undang-Undang Perkawinan No 1 Tahun 1974 dan kompilasi Hukum Islam. Sedangkan pemenuhan hak dan kewajiban yang belum bisa terpenuhi yaitu dalam hal kebutuhan seksual karena dalam keadaan berjauhan. 2) Dari perspektif hukum keluarga, pemenuhan hak dan kewajiban suami istri pada dua keluarga TNI-AD di Jogoroto mencerminkan prinsip keseimbangan dan saling mendukung karena istri yang bangga dengan suami TNI dan suami yang bangga karena memiliki istri yang selalu mendukung dalam situasi apapun. Sedangkan dalam keseimbangan materil suami memenuhi kebutuhan seperti nafkah, tempat tinggal, dan fasilitas keamanan, sementara istri mengelola nafkah, mendukung pendidikan anak, dan menjaga komunikasi.

ABSTRACT

Thesis with the title “Fulfillment of Rights and Obligations of Husband and Wife in the Perspective of Maslahah Family (Case Study on TNI-AD Family in Jogoroto District, Jombang Regency) prepared by Fara Adiba, NIM 126102201057, Supervisor Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum.,

Keywords: Fulfillment of rights and obligations, long-distance relationship, TNI-AD family

An ideal marriage is to live together under one roof, to fulfill each other's rights and obligations. Meanwhile, in Jogoroto there are married couples with TNI backgrounds who live far apart due to official matters but still survive.

The formulation of the problem (1) How is the Fulfillment of Husband and Wife Rights and Obligations in the 2 TNI-AD Families in Jogoroto, (2) What is the Maslahah Family Perspective on the Fulfillment of Husband and Wife Rights and Obligations in the 2 TNI-AD Families in Jogoroto?

The method used by researchers is to use empirical legal research to find specifically and realistically what has happened in a society, institution, group or individual.

The results showed that: 1) The fulfillment of rights and obligations of husband and wife in two TNI-AD families in Jogoroto runs harmoniously despite facing the challenges of long-distance relationships (LDR). Husbands fulfill financial obligations by providing sustenance, providing housing, vehicles, and security facilities. Commitment to loyalty becomes the main foundation, 2) From the perspective of maslahah family, the fulfillment of rights and obligations of husband and wife in two TNI-AD families in Jogoroto reflects the principles of balance, justice, and mutual support. Husbands fulfill material needs such as livelihood, housing, and security facilities, while wives manage livelihood, support children's education, and maintain communication. So that this fulfillment is a form of shared responsibility that not only supports family happiness but also provides benefits to society.

قانون منظور من بعد عن علاقة تربطهما اللذين والزوجة الزوج والتزامات حقوق بعنوان "استيفاء أطروحة NIM، أديبا فارا إعداد جوغوروتو)" من في TNI-AD أسرتي من أسرتين على حالة دراسة) الأسرة 126102201057، S.H.I، M.Hum، M.Hum،،نعمة الفتون ذو الدكتور المشرف،

جوغوروتو في الأسرة، TNI-AD أسرة، بُعد عن العلاقة، والواجبات بالحقوق الوفاء المفتاحية الكلمات

في. الآخر والتزامات بحقوق منهما كل يفى وأن، واحد سقف تحت معاً يعيشا أن هو المثالي الزواج بعضهم عن بعيداً يعيشون الإندونيسية الوطنية المسلحة القوات خلفيات من متزوجون أزواج هناك، جوغوروتو حقوق هناك لأن الأسرية العلاقة وبقاء، الحياة قيد على يزلون لا ذلك مع ولكن، رسمية أمور بسبب البعض بالحقوق بالوفاء والزوجة الزوج بين الالتزام يجب لذا. والزوجة الزوج بين بها الوفاء يتم والتزامات افتراقهما أثناء منهما بكل الخاصة والالتزامات

المسلحة للقوات الثانية الأسرة في والزوجة الزوج والتزامات بحقوق الوفاء يتم كيف (1): المشكلة صياغة الزوج والتزامات بحقوق الوفاء بشأن الأسرة قانون منظور هو ما (2) جوغوروتو؟ في الإندونيسية الوطنية جوغوروتو؟ في الإندونيسية الوطنية المسلحة للقوات الثانية الأسرة في والزوجة تم الذي البحث أي، الظاهري المنهج من النوعي البحث نوع استخدام هي الباحثان استخدمها التي الطريقة إن باستخدام البيانات جمع تقنيات. البحث بموضوع المتعلقة المشاكل أو القضايا من العديد وجود بسبب إجراؤه. النتائج واستخلاص البيانات وعرض البيانات تكثيف فيستخدم التحليل أسلوب أما. والتوثيق المتعمقة المقابلات أظهرت النتائج ما يلي: 1) تم الوفاء بحقوق والتزامات الزوج والزوجة في أسرتين من أسر المعهد الوطني للإدارة في جوغوروتو، على الرغم من مواجهة تحديات العلاقات عن بعد. يفى الأزواج بالالتزامات المالية من خلال توفير القوت وتوفير المسكن والمركبات والتسهيلات الأمنية. ويعد الالتزام بالوفاء هو الأساس الرئيسي، وهذا وفقاً لقانون الزواج رقم 1 لعام 1974 ومجموعة الشريعة الإسلامية. أما الوفاء بالحقوق والالتزامات التي لا يمكن الوفاء بها فهو من حيث الحاجات الجنسية لتباعد ما بينهما. 2) من من منظور قانون الأسرة، يعكس الوفاء بالحقوق والالتزامات للزوج والزوجة في أسرتين من القوات المسلحة الوطنية الإندونيسية في جوغوروتو مبدأ التوازن والدعم المتبادل لأن الزوجات فخورات بأزواجهن من القوات المسلحة الوطنية الإندونيسية والأزواج فخورون بأن لديهم زوجات يدعمونهم دائماً في أي موقف. وفي الوقت نفسه، في التوازن المادي، يقوم الزوج بتلبية الاحتياجات المادية مثل المعيشة والسكن والتسهيلات الأمنية، بينما تقوم الزوجة بإدارة المعيشة ودعم تعليم الأطفال والحفاظ على التواصل.